

**High Motion**DE 409090070112  
Hlb.Saint Cyr  
Db.E.St. Hanna VII  
B.

Kostolany

St.Pr.,Pr.u.E.St. Schwalbenspiel v. Exclusiv

Summertime  
E.St. Helena XIV

v. Enrico Caruso

v. Exclusiv

v. Michelangelo  
v. MatadorFam.: O23A Kordel  
zu Dohna-SchlobittenZ.: Barbara Jörn  
Stiftstr. 10  
37170 UslarSt.Pr.u.Pr.St.  
**Konora**DE 409090283709  
B.E.H. Hofrat  
Schwb.Pr.u.E.St. Kastanie XII  
B.

E.H. Gribaldi

Habsburg II

E.H. Arogno  
E.St. Kornubia

v. Kostolany

v. Guter Planet

v. Flaneur

v. **Ginster**B.: Konsortium Karakallis  
Rampenweg 1  
31860 EmmerthalMwSt. / TAX zu 50%: 10,7%,  
25%: 19%, 25%: 0%

## Maße und Bewertung der Mütter:

Konora	172	-	22,0	8,5/	8,0/	6,5/	8,0/	8,5/	8,0/	8,0	(Z)	SLP 7,38
Kastanie XII	164	/200/	20,2	8,0/	8,0/	7,0/	8,0/	8,0			(Z)	SLP 7,05
Hanna VII	167	-	20,0	7,0/	8,0/	7,5/	7,5/	8,0/	7,0/	8,0	(Z)	SLP 6,62

**Der Hengst kommt  
nur zum Verkauf,  
wenn gekört.**

Karakallis gilt als das letzte Vermächtnis seiner unvergessenen Mutter: Die hochdekorierte Konora legte eine hervorragende Leistungsprüfung ab und ist eine rechte Schwester des Grand-Prix-Pferdes Kampino (F). Ihre Mutter Kastanie war Klassensiegerin der niedersächsischen Landesschau und stellte mit Kaspere (CDN) und Konradi zwei weitere S-Dressurpferde, mit Karl Lagerfeld neben Konradi einen zweiten gekörten Sohn und mit der Jahressiegerstute Karissima die Begründerin eines eigenen Familienzweiges.

*Karakallis is considered the last legacy of his unforgotten dam: double-titled Konora was performance tested with excellent results and is a full sister to the Grand Prix horse Kampino (F). Her dam Kastanie won her class at Lower Saxony's state mare show and her produce includes two more S level dressage horses, Kaspere (CDN) and the licensed stallion Konradi, as well as another licensed son, Karl Lagerfeld, and Supreme Champion mare Karissima, the founder of a family.*

 gekört nicht gekört